



ПРАВИТЕЛЬСТВО РЕСПУБЛИКИ ДАГЕСТАН

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 5 июня 2024 г. № 159

г. МАХАЧКАЛА

О внесении изменений в постановление Правительства Республики Дагестан от 4 мая 2023 г. № 177

Правительство Республики Дагестан **п о с т а н о в л я е т:**

1. Утвердить прилагаемые изменения, которые вносятся в постановление Правительства Республики Дагестан от 4 мая 2023 г. № 177 «О дополнительной государственной социальной поддержке отдельных категорий работников медицинских организаций государственной системы здравоохранения Республики Дагестан» (интернет-портал правовой информации Республики Дагестан (www.pravo.e-dag.ru), 2023, 5 мая, № 05002011194; 22 сентября, № 05002011986).

2. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования и распространяется на правоотношения, возникшие с 1 марта 2024 года.



Временно исполняющий обязанности

**Председателя Правительства
Республики Дагестан**

М. Мажонц

УТВЕРЖДЕНЫ
постановлением Правительства
Республики Дагестан
от 5 июня 2024 г. № 159

ИЗМЕНЕНИЯ,
которые вносятся в постановление Правительства
Республики Дагестан от 4 мая 2023 г. № 177

1. Подпункты «а» – «л» пункта 2 изложить в следующей редакции:

«а) врачам и медицинским работникам с высшим (немедицинским) образованием центральных районных, районных (межрайонных) и участковых больниц, оказывающим медицинскую помощь в условиях круглосуточного стационара:

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением до 50 тыс. человек, – 50 000 рублей;

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением от 50 тыс. до 100 тыс. человек, – 29 000 рублей;

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением от 100 тыс. человек, – 18 500 рублей;

б) врачам, к которым обращаются (которых посещают) граждане по поводу заболеваний (состояний) или с профилактической целью, включая проведение исследований, и медицинским работникам с высшим (немедицинским) образованием, работающим в медицинских организациях, оказывающих первичную медико-санитарную помощь прикрепленному по территориально-участковому принципу населению, а также осуществляющим диспансерное наблюдение граждан по основному заболеванию (состоянию), и врачам отделений выездной патронажной паллиативной медицинской помощи взрослым и детям:

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением до 50 тыс. человек, – 50 000 рублей;

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением от 50 тыс. до 100 тыс. человек, – 29 000 рублей;

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением от 100 тыс. человек, – 14 500 рублей;

в) врачам центра медицины катастроф и скорой медицинской помощи – в размере 11 500 рублей;

г) врачам и медицинским работникам с высшим (немедицинским)

образованием, осуществляющим прижизненные гистологические и цитологические исследования в туберкулезных диспансерах, – в размере 11 500 рублей;

д) специалистам со средним медицинским образованием центральных районных, районных (межрайонных) и участковых больниц, оказывающим медицинскую помощь в условиях круглосуточного стационара:

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением до 50 тыс. человек, – 30 000 рублей;

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением от 50 тыс. до 100 тыс. человек, – 13 000 рублей;

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением от 100 тыс. человек, – 8 000 рублей;

е) специалистам со средним медицинским образованием, работающим с врачами, указанными в подпункте «б» настоящего пункта, а также оказывающим первичную медико-санитарную помощь по поводу заболеваний (состояний) или с профилактической целью, включая проведение исследований, населению, прикрепленному по территориально-участковому принципу, и (или) осуществляющим диспансерное наблюдение граждан по основному заболеванию (состоянию), и специалистам отделений выездной патронажной паллиативной медицинской помощи взрослым и детям:

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением до 50 тыс. человек, – 30 000 рублей;

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением от 50 тыс. до 100 тыс. человек, – 13 000 рублей;

являющимся работниками медицинских организаций или их структурных подразделений, расположенных в населенных пунктах с населением от 100 тыс. человек, – 6 500 рублей;

ж) фельдшерам и медицинским сестрам центра медицины катастроф и скорой медицинской помощи – в размере 7 000 рублей;

з) младшему медицинскому персоналу центральных районных, районных (межрайонных) и участковых больниц, оказывающему медицинскую помощь в условиях круглосуточного стационара, – в размере 4 500 рублей;

и) младшему медицинскому персоналу медицинских организаций, оказывающих первичную медико-санитарную помощь гражданам по территориально-участковому принципу, и отделений выездной патронажной паллиативной медицинской помощи взрослым и детям – в размере 4 500 рублей;

к) младшему медицинскому персоналу центра медицины катастроф и скорой медицинской помощи – в размере 4 500 рублей;

л) медицинским сестрам (фельдшерам) по приему вызовов центра медицины катастроф и скорой медицинской помощи и передаче их выездным бригадам скорой медицинской помощи – в размере 4 500 рублей.».

2. Подпункт «в» пункта 3 изложить в следующей редакции:

«в) уровень заработной платы медицинских работников, которым производится специальная социальная выплата, в текущем году не может быть ниже уровня заработной платы предшествующего года с учетом ее повышения в установленном законодательством порядке и условий оплаты труда, установленных трудовым договором.».
